

# **Mandataria: “Queremos que la educación de calidad sea una realidad desde su más temprana edad y que garanticemos acceso y calidad sin exclusión”**

21 ENE 2016



**En el lanzamiento del programa de “Jardines Infantiles de Verano”, que beneficiará a cerca de 9 mil niños y niñas a nivel nacional, la Jefa de Estado destacó esta medida apunta a “dar un apoyo concreto a las miles de familias que requieren una respuesta adecuada a sus necesidades de poder trabajar tranquilas, y tan importante como eso, queremos que reciban también las enseñanzas y los valores que nos puede brindar la educación”.**

Con la inauguración del jardín infantil estacional en la Escuela La Obra, en la ciudad de Curicó, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por la ministra del Trabajo y Previsión Social, Ximena Rincón, y la subsecretaria de Educación Parvularia, María Isabel Díaz, lanzó esta mañana el programa nacional de “Jardines de Verano 2016”, que busca entregar una alternativa para que los padres cuenten con redes de apoyo para el cuidado de sus hijos durante la época estival, por parte de educadoras y técnicas en párvulos. Además, los pequeños recibirán cuatro comidas saludables al día, desarrollarán actividades de esparcimiento propias de las vacaciones, con talleres de teatro, arte, imaginación, libros, entre otros, y se les inculcará un estilo de vida sana.

En su discurso, la Mandataria señaló que esta medida “lo que hace es responder a una necesidad muy concreta de mujeres, sobre todo, pero también de hombres, que trabajan durante esta época del año, y entonces se plantean ¿quién se hace cargo del cuidado de los hijos e hijas mientras van al trabajo?”.

En ese sentido, indicó que esa respuesta y seguridad la entrega “una institución como la Junji, que tiene más de 45 años, donde ha estado al servicio de los preescolares y donde se la juega por la gratuidad, por un lado, pero con la calidad por el otro, es un pilar fundamental en lo que es educación parvularia”.

A nivel nacional, “Jardines de Verano” beneficiará a cerca de 9 mil niños y niñas. A partir de la tercera semana de enero y hasta la primera semana de marzo, 200 establecimientos recibirán a estos niños en alguna de las tres modalidades disponibles: jardines estacionales, de verano y con extensión de jornada, que cumplen objetivos distintos respondiendo a las diferentes necesidades de los párvulos y sus familias.

La Jefa de Estado recalcó que esta es una medida para “dar un apoyo concreto a las miles de familias que requieren una respuesta adecuada a sus necesidades de poder trabajar tranquilas, y tan importante como eso, queremos que reciban también las enseñanzas y los valores que nos puede brindar la educación”.

El jardín estacional “La Obra” que recibirá, principalmente, a niñas y niños cuyos padres trabajan en la zona agrícola, cuenta con una capacidad para atender a 15 alumnos y funciona desde las 8:30 hasta las 16:30 horas. A nivel regional, en el Maule, 1.490 párvulos asistirán a este tipo de programas, en las comunas de Linares, Talca, Curicó, Molina, Cauquenes, San Javier, Teno, Parral, Romeral, Licantén, Vichuquén, Sagrada Familia, Pencahue, San Rafael, Río Claro, Constitución, Retiro, Yervas Buenas y Chanco.

La Presidenta Bachelet destacó la importancia de la educación inicial en el desarrollo del niño y enfatizó que “queremos que la educación de calidad sea una realidad desde su más temprana edad y que garanticemos acceso y calidad sin exclusión”.

Finalmente, la Mandataria subrayó que “hoy día estos pequeñitos, en estos días han estado iniciando esta nueva aventura, pero también son miles y miles los jóvenes que ven que la educación básica y media progresa y le abre nuevas puertas. Estamos en una gran tarea para que la educación pública sea de calidad. Y también el acceso a la educación superior, gracias a la gratuidad”.